



Mi Universidad

Nombre del Alumno: yuriceyda López velasco.

Nombre del tema: ensayo

Parcial:2

Nombre de la Materia: enfermería comunitaria.

Nombre del profesor: Lic. María del Carmen López silba.

Nombre de la Licenciatura: enfermería.

Cuatrimestre: 7

INTRODUCCION

En este tema se va a hablar sobre la importancia de la salud pública sobre la comunidad para prevenir problemas de salud y fomentar la salud en una comunidad y así poder controlar las enfermedades transmitibles en la clínica de una comunidad.

DESARROLLO

La salud pública es la disciplina dedicada al estudio de la salud y la enfermedad en las poblaciones. La meta es proteger la salud de la población, promover estilos de vida saludables y mejorar el estado de salud y bienestar de la población a través de programas de promoción y protección de la salud y prevención de enfermedades.

Nos dice que es para fomentar la salud mental, emocional y física para las personas de una comunidad.

mediante el esfuerzo organizado de la comunidad para:

- 1) El saneamiento del medio;
- 2) El control de las enfermedades transmisibles;
- 3) La educación de los individuos en los principios de la higiene personal;
- 4) La organización de los servicios médicos y de enfermería para el diagnóstico precoz y el tratamiento preventivo de las enfermedades;
- 5) El desarrollo de los mecanismos sociales que aseguren a todas las personas un nivel de vida adecuado para la conservación de la salud.

Definición de Piédrola Gil: La Salud Pública es la ciencia y el arte de organizar y dirigir los esfuerzos colectivos destinados a proteger, promover y restaurar la salud de los habitantes de una comunidad.

Definición de Frenk: A diferencia de la medicina clínica, la cual opera a nivel individual, y de la investigación biomédica, que analiza el nivel subindividual, la esencia de la salud pública consiste en que adopta una perspectiva basada en grupos de gente o poblaciones.

Definición de Terris: Salud Pública es el arte y la ciencia de prevenir la enfermedad y la incapacidad, prolongar la vida y promover la salud física y mental mediante esfuerzos organizados de la comunidad.

Como objetivos principales de la salud pública: es que podemos prevenir epidemias en una comunidad, protección contra los daños ambientales, prevención de daños a la salud, promoción y fomento de las conductas saludables de cada persona de una comunidad, garantía y accesibilidad a los servicios de salud.

CONCLUSION

En conclusión es q nos pudimos dar cuenta que tan importante es la salud publica en una comunidad y saber como prevenir y fomentar las acciones que se debe Aser en una comunidad con las personas y brindarles buenos servicios como profesional de enfermería y darles tratamiento y recomendaciones para lograr una muy buena salud para las personas.

Bibliografía básica y complementaria:

- Antonio frías osuna (2000). Enfermería comunitaria, masson editores.
- Carmen caja López (2003). Enfermería comunitaria 3, masson editores.
- Lucia mazarrasa alvear (2003). Salud pública y enfermería comunitaria 1-3, mc Graw Hill.
- Rafael Álvarez Alva (2012). Salud pública y medicina preventiva, trillas.
- Ildefonso Hernández aguado (2014). Manual de epidemiología y salud pública: para las ciencias de la salud, panamericana. Roberto (2006). El manual de salud pública y epidemiología, panamerican.